

LOS MALOSOS

STANDARD & POOR'S AUMENTA CONFIANZA EN PEMEX



Como muestra de confianza de los mercados internacionales, Standard & Poor's mantuvo sin cambios la calificación de los certificados bursátiles de Pemex de **Emilio Lozoya**, por un monto de 30 mil millones de pesos entre emisiones con diferentes plazos de vencimiento.

La calificadora Fitch Ratings, asignó a la petrolera la calificación de "AAA (mex)" que es la máxima calificación e indica la más baja expectativa de riesgo de incumplimiento en relación a otras emisoras del país.

Blog: <http://losmalosos.blogspot.mx/>

Twitter: <http://twitter.com/malosos>